

## Sicherheit auf dem Schulweg



Die Schüler der beiden 1. Klassen an der Vinzenz-Pallotti-Schule freuten sich, als sie die vom ADAC gesponserten Warnwesten aus den Händen von Konrektor Klaus Steinhardt in Empfang nehmen durften. Begeistert zogen sie die Westen an und versprachen, damit für ihre eigene Sicherheit zu sorgen.

Um auch Gefahren beim Busfahren vorzubeugen, führt die Schule auch in diesem Jahr in Zusammenarbeit mit dem Elternbeirat und dem Busunternehmen Ankner aus Sielenbach einen Bus-Benimmkurs durch. Hier wird den Schülerinnen und Schülern der 1. – 3. Klasse eindrucksvoll demonstriert wie sicheres Busfahren funktioniert.